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Solicitar do Prefeito Municipal, por meio da:
Secretaria de Assistência Social, providências
sobre o grande número de moradores de rua
que Ficam na Avenida Jerônimo Gonçalves

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador em exercício representa a população;

Considerando que recentemente temos visto um grande número de
moradores de rua que dormem e perambulam pela Avenida Jerônimo Gonçalves, no centro de
Ribeirão Preto;

Considerando que entre essas pessoas já foram registrados crimes
graves como homicidio;

Considerando que o local é de grande movimentação de pedestres e
veículos por se tratar do centro da cidade, entorno da Rodoviária Municipal e terminais de ônibus
do transporte coletivo municipal;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que, através da
Secretaria de Assistência Social, providencie atendimento para esses moradores de rua no
sentido de dar a eles condições mais dignas de vida, encaminhando-os para serviços de
assistência e atendimento a outras necessidades visando a desocupação da via pública,
aumentando também a sensação de segurança.

Sala das Sessões, 14 de Junho de 2018
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